

Jim Leyland nuevo manager de EEUU al Clásico Mundial de Béisbol



La Habana, 15 abr (ESPN/RHC) El asistente especial de los Tigres de Detroit Jim Leyland fue nombrado manager del equipo de Estados Unidos para el Clásico Mundial de Béisbol este viernes.

"Es un gran honor ser nombrado como manager del equipo de EEUU", dijo Leyland en comunicado escrito. "Estoy deseoso de comenzar a trabajar con USA Baseball en este nuevo reto en mi carrera. Estoy emocionado de comenzar y halagado por la oportunidad".

La cuarta edición del Clásico Mundial de Béisbol se celebrará en el 2017. El equipo de EEUU llegó a las semifinales en 2009 pero quedó eliminado en la segunda ronda en las ediciones de 2006 y 2013.

Jim Leyland se ubica en el puesto 15 en la lista de managers con más victorias en MLB con 1,769.

Leyland, quien nunca ha sido manager a nivel internacional, se ubica en el puesto 15 en la lista de managers con más victorias en MLB con 1,769. Fue nombrado el Manager del Año en tres ocasiones en su carrera de 22 temporadas en las mayores con los Piratas, Marlins, Rockies y Tigres.

Tendrá en su equipo de trabajo a Jeff Jones, Marcel Lachemann, Lloyd McClendon, Willie Randolph, y Alan Trammell.

"No podemos estar más contentos de tener a Jim Leyland como manager", dijo el presidente de USA Baseball Paul Seiler en comunicación escrita. "Sus grandes éxitos como manager producirán un respeto inmediato y apoyo entre los jugadores y demás personal y esperamos que lleve al equipo de EEUU a nuevas alturas en el Clásico Mundial de Béisbol".

USA Baseball completará su equipo de entrenadores y su roster en los próximos meses.

El equipo de EEUU ha sido dirigido anteriormente por Buck Martinez, Davey Johnson y Joe Torre.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/90628-jim-leyland-nuevo-manager-de-eeuu-al-clasico-mundial-de-beisbol>



Radio Habana Cuba